
Herr Scholz: 

Aus einem Artikel in der Tagespresse erging, dass es neue Erkenntnisse zur 
öffentlichen Bücherei gibt. Wie ist der Sachstand und beabsichtigt die Stadt 

Meckenheim Mitarbeiter der Bücherei zu übernehmen? 
 
Antwort der Verwaltung: 

Entgegen der Aussage aus der Tagespresse gibt es keine neuen Erkenntnisse. 
Sobald dies der Fall ist, wird die Verwaltung wie zugesagt entsprechend 

informieren.  


